



LAG WfbM

Landesarbeitsgemeinschaft
Werkstätten für behinderte Menschen

Newsletter 112 -2021 vom 19.07.2021 / wb

Forschungsprojekt Entgeltsysteme geht in die entscheidende Phase

Das vom Bundesministerium für Arbeit und Soziales im Auftrag des Bundestages initiiert Forschungsprojekt geht in die entscheidende Phase.

An alle Werkstätten für behinderte Menschen sind umfangreiche Fragebogen verschickt. Die Stellungnahme der BAG WfbM dazu ist beigelegt. Die BAG und die LAG unterstützen dieses Forschungsprojekt mit der Erwartung, dass sich in den nächsten Jahren positive Entwicklungen in der Entgeltsituation für die Beschäftigten in den Werkstätten daraus ableiten lassen.

Dazu ist die Teilnahme an der Befragung sehr wichtig. Die Abgabefrist endet am 10.09.2021.

Die LAG WfbM Schleswig-Holstein freut sich sehr, wenn eine Kopie der ausgefüllten Befragung zur Verfügung gestellt wird.